

Lunes 23 de Octubre de 2006

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165891> Alto potencial en México para el capital de riesgo El tema de capital de riesgo en México es necesario promoverlo como una opción de financiamiento para empresas, pues será un sector que influirá de manera determinante en el desarrollo económico del país en los siguientes años. Esta industria tiene un alto potencial de crecimiento, si se toma en cuenta que América Latina representa sólo 1 por ciento del capital de riesgo en el mundo, y de esa pequeña parte, México aún está por debajo de Brasil o Argentina. Lo anterior fue expuesto en la Primera Conferencia Anual de Capital Privado, que bajo el lema de "Rompiendo paradigmas hacia el desarrollo de la industria de capital privado", organizaron la Asociación Mexicana de Capital Privado y la Corporación Mexicana de Inversiones de Capital -conocida como Fondo de Fondos, constituido por Nacional Financiera (Nafinsa). <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165900> Datos económicos de EU y México pondrán a prueba a los mercados Isabel Mayoral Jiménez En la recta final del año, la entrada de inversionistas extranjeros a México sustenta la racha positiva de los mercados financieros nacionales. La expectativa de una desaceleración suave en Estados Unidos con inflación controlada, y buenos reportes de las empresas al tercer trimestre, justifican un entorno favorable para las variables financieras nacionales. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) finalizó el viernes en 23 mil 233.48 puntos, nuevo máximo histórico, y se enfila hacia 23 mil 500 unidades, nivel que era esperado al cierre de año. En este entorno, el tipo de cambio se ha apreciado 2.8 por ciento desde finales de septiembre y hasta el viernes. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165903> Consenso en la urgencia de la reforma hacendaria Salvador Rico México requiere urgentemente una reforma hacendaria integral, es el acuerdo general de los grupos senatoriales del PAN, del PRI y del PRD, y para ello están dispuestos a discutir modificaciones a la Constitución y por lo menos a seis leyes secundarias. A raíz de diálogos previos a la presentación de iniciativas específicas en materia hacendaria, los coordinadores parlamentarios Santiago Creel Miranda, del PAN; Manlio Fabio Beltrones, del PRI, y Carlos Navarrete, del PRD, resolvieron apresurar el proceso para analizar las posibles reformas. Una coincidencia de los tres principales grupos de la Cámara alta es que se requiere reformar la nueva Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165888> Creció 12.7% la recaudación fiscal en el sexenio Felipe Gazcón La recaudación tributaria total registrará un crecimiento real de 12.7 por ciento entre 2000 y 2006, estimó la Secretaría de Hacienda. Asimismo, advirtió que los altos ingresos no tributarios son en su mayor parte no sostenibles, lo que hace necesaria una reforma fiscal que eleve los ingresos. En una nota informativa, la dependencia agregó que durante el mismo periodo y de manera desagregada, el IVA y el ISR reportarán un crecimiento real de 35.8 y 9.9 por ciento respectivamente, debido, entre otros factores, a las medidas adoptadas por la administración tributaria para propiciar y facilitar el cumplimiento de las obligaciones fiscales y para combatir la evasión fiscal. A este crecimiento también han contribuido la expansión de la actividad económica y del consumo -por medio del crédito- y las modificaciones aprobadas por el Congreso de la Unión, especialmente en 2000 a la Ley del IVA y en 2004 a la Ley del ISR. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165883> Soporte petrolero en las finanzas, sólo para 54 años Rafael Alexandri, director general de exploración y explotación de hidrocarburos de la Secretaría de Energía, señaló que "el plazo máximo para lograr el desarrollo económico de México soportado en los ingresos petroleros es de 54 años. Ése es el tiempo de vida de las reservas y recursos prospectivos. Entonces el país deberá tener la suficiente fortaleza económica para estar en condiciones de enfrentar una nueva realidad". Detalló que con un nivel de inversión anual para los próximos 15 años de 12 mil 500 millones de dólares, de los cuales dos mil millones deberán destinarse a exploración, Pemex planea producir en promedio durante ese periodo tres millones 352 mil barriles de petróleo crudo por día y seis mil 839 millones de pies cúbicos de gas natural por día. Para desarrollar las reservas posibles y el recurso prospectivo descubierto, deberán incrementarse las inversiones de periodos futuros, a fin de estar en condiciones de mantener el mismo ritmo de producción. Conforme la industria madura, la incorporación de reservas y la producción son más costosas y el periodo de tiempo que transcurre entre el descubrimiento de los recursos y su explotación normalmente supera los cinco años. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6> Reforma fiscal, palanca para el desarrollo: Gurría Treviño Lourdes González Pérez El programa económico del próximo gobierno deberá orientarse a garantizar un mayor crecimiento, generar más y mejores empleos, sentar las bases para abatir efectivamente la pobreza, incrementar la productividad y elevar la competitividad del país. De ahí la necesidad de que la administración federal cuente con mayor fortaleza y capacidad fiscal, con recursos que le permitan impulsar un esquema de desarrollo más efectivo en el corto plazo y planear para el mediano y largo plazos, dijo José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Así se podrán atender las necesidades de empleo, de crecimiento sostenido con generación de plazas laborales y aplicar un efectivo programa de competitividad, al igual que atender las manifestaciones más inmediatas, pero también las razones de fondo de la pobreza en México. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165905> Industria maquiladora, en proceso de reestructuración (Ivette Saldaña) Para aprovechar el repunte que tiene la industria del ensamble y ante el esperado nuevo Decreto para el Fomento de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación, los miembros del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora de Exportación (CNIME) iniciarán un proceso de reestructuración que impulse la especialización y la manufactura de tercera generación. También buscarán incrementar el número de afiliados, mejorar la competitividad del sector y pugnarán por una mayor certidumbre jurídica. Entre los ajustes se espera un cambio en sus estatutos, para dar mayor fuerza a las asociaciones que conforman al CNIME, y como cada dos años, el 7 de diciembre elegirán a su nuevo presidente, quien tomará posesión el primer día de 2007. Por el momento, el presidente del Consejo, Enrique Castro Septién, aseveró que buscarán mejorar la posición de la maquiladora y aprovecharán la fusión que hará la Secretaría de Economía (SE) para que las más de tres mil empresas que cuentan con Programas de Importación Temporal para Producir Artículos de Exportación (Pitex) se unan al organismo.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165906> Sin empleo, 3.98% de la PEA en septiembre
 Guadalupe Cadena El desempleo abierto reportó una tasa de 3.98 por ciento respecto de la Población Económicamente Activa (PEA), cifra que se ubicó ligeramente por debajo del dato de agosto. Visto en números totales, este fenómeno afectó a un millón 734 mil 303 trabajadores distribuidos en todo el país, según se desprende del reporte mensual sobre ocupación y empleo publicado por el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). Sin embargo, en el medio urbano la desocupación es mayor. Las ciudades más grandes tuvieron un promedio de 5.17 por ciento, equivalente a un millón 194 mil 633 personas. Los datos sobre el desempleo contrastan con la última información disponible del empleo formal, ya que de enero a septiembre se han abierto 835 mil 592 plazas laborales, algo nunca visto en la presente administración. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165907> Se achica el déficit en la balanza agropecuaria
 Lourdes Edith Rudiño La Secretaría de Agricultura previó que este año las exportaciones agrícolas, alimentarias y pesqueras sumarán más de 12 mil millones de dólares, esto es al menos 15 por ciento arriba de los 10 mil 458 millones de 2005. Según la dependencia, el avance se sustentará en la gran variedad de frutas y hortalizas frescas, así como productos procesados que cumplen con los más altos estándares de calidad, sanidad e inocuidad. Así es previsible que continúe la tendencia a la baja del déficit de la balanza sectorial, que según la estadística del Banco de México (Banxico), también integra productos forestales.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165908> Migración, salida al desempleo: Salazar Sáenz
 Guadalupe Cadena La migración es una opción viable como política de empleo, siempre que esté reglamentada por las autoridades del país emisor como del receptor de la fuerza laboral, aseguró el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Francisco Xavier Salazar Sáenz. Opinó que México y Estados Unidos se han beneficiado por la migración durante varias décadas, de ahí la necesidad de encontrar los mecanismos para que el traslado de personas sea en forma segura y conforme a la ley. El gobierno de EU está a punto de promulgar una serie de medidas antimigración, que entre otros aspectos prevén la edificación de un muro en la frontera con México. Pero Salazar Sáenz sugirió la conformación de un acuerdo entre los dos países.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165910> Pobreza e informalidad Araceli Damián* Vivir "amurallado" parece ser el destino de los próximos seis años de Felipe Calderón. Cada vez que tiene reuniones públicas, el Estado Mayor Presidencial amuralla la zona ante la "amenaza" de que distintos grupos sociales expresen sus inconformidades. Con grupos selectos, Calderón discute temas como el de la pobreza y la desigualdad; a los pobres ni la cara les ve, les tiene miedo. Recientemente, Calderón afirmó que "se podrá superar la pobreza viendo este tema no como el éxito o fracaso de un gobierno, sino como el triunfo o la ruina de una generación completa". Aunque Calderón crea en la supuesta baja de la pobreza durante el gobierno de Fox, temo informarle que la "generación foxiana" falló en materia de empleo. De acuerdo con las cifras del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), la Tasa de Desempleo Abierto aumentó de 2.55 por ciento en el segundo trimestre de 2001 a 3.16 en el correspondiente a 2006.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165909> Prepara Calderón "plan emergente" para el agro
 Lourdes Edith Rudiño El exsecretario de la Reforma Agraria, Florencio Salazar Adame, hoy miembro del equipo del presidente electo, Felipe Calderón, afirmó que entre las cien acciones previstas para los primeros cien días del próximo gobierno, "se realizará un plan emergente" para bajar los costos de producción de maíz, frijol, caña de azúcar y leche. La meta es acercar los precios nacionales de estos productos a los que registran sus homólogos en Estados Unidos, y así enfrentar con éxito la apertura del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) en 2008. El representante de Calderón -quien afirmó que permanecerá viva la Secretaría de la Reforma Agraria (SRA)- ofreció además que el Procampo, el principal programa para el agro, con más de 14 mil millones de pesos anuales, será reforzado para "compensar el ingreso de las familias, principalmente en territorios marginados y de escasa productividad".

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165911> Sinuoso camino de la industria avícola en el TLCAN
 Lourdes Edith Rudiño Las expectativas que amasó la industria avícola de México cuando se firmó el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), de contar con un canal de exportación de carne de pollo y pavo a Estados Unidos, aún no se cumplen. Los procesos tardados para la validación sanitaria de las aves y del sistema de matanza dentro de nuestro país han impedido hasta hoy, que EU abra sus fronteras, y eso preocupa, porque, por otra parte, la salvaguarda para piernas y muslos procedentes de EU, que entró en vigor en 2003 y que ha protegido nuestro mercado, concluirá en 2008. "Mientras México no tenga la oportunidad de exportar (sobre todo pechugas, que es lo que tiene mayor valor en EU), no podremos cerrar el círculo completo. Estará fallando una de las patas de la salvaguarda, que es el poder contar con un mercado complementario México-EU", afirmó Sergio Chávez, director de la Unión Nacional de Avicultores (UNA). <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14> Mayor participación privada en ciencia y tecnología
 El gasto en ciencia y tecnología en México obtuvo un mayor respaldo de los industriales durante los últimos seis años, al aportar el 35.4 por ciento anual de la inversión en investigación y desarrollo del país, nivel superior al 21.9 por ciento que se observó en el pasado sexenio. En contraste, las acciones gubernamentales para detonar un real desarrollo tecnológico nuevamente se postergaron, toda vez que la participación del sector público en el financiamiento a la investigación y desarrollo se redujo de 64.9 a 57 por ciento anual entre el sexenio anterior y el actual. El aumento de la inversión privada, ligado a la reducción de la pública, propició que la inversión total en ciencia y tecnología prácticamente se estancara, al representar el 0.42 por ciento del PIB entre el 2001 y 2005.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=165877> Repunte inflacionario, insuficiente para justificar cambios en la política monetaria
 Ricardo Jiménez El repunte inflacionario que se observó en septiembre parece insuficiente para que el Banco de México realice cambios en la política monetaria, por lo que se anticipa que su tasa piso se mantenga en 7.0 por ciento. El próximo viernes, el Banco Central dará a conocer la situación de la política monetaria interna, y los analistas del mercado prevén que se mantenga sin variación, toda vez que de acuerdo con la propia autoridad, el crecimiento de precios del pasado mes fue transitorio. El mercado estará a la expectativa del dato de la primera quincena de octubre, el cual se pronostica en 0.29 por ciento, aún impulsado por los precios de los

productos agropecuarios. El Reforma <http://www.reforma.com/negocios/articulo/700400/Registran bonos retroceso Sandra ReyesCiudad de México> (23 octubre 2006).- Los bonos de largo plazo abren hoy con retrocesos por la apreciación del tipo de cambio. Así, el bono a 20 años registra niveles de 8.18 por ciento, una disminución de 1 centésima respecto al cierre anterior, mientras que el plazo de a 10 años se ubica en 8.03 por ciento, un decremento de 1 centésima. La tasa de fondeo gubernamental abrió en 7.02 por ciento, 1 centésima más respecto de su cierre previo. Operadores comentaron que después de 6 días consecutivos a la baja, los rendimientos de los Bonos M de largo podrían tomarse un respiro. Agregaron que una pausa en la tendencia descendente es de esperarse. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/700394/Abren crudos a la baja Sandra ReyesNueva York, Estados Unidos> (23 octubre 2006).- Los precios de los crudos marcadores en el mercado internacional abren a la baja al persistir las dudas en el mercado de que la OPEP reducirá su producción. En estos momentos, en el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro para noviembre del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 58.55 dólares por barril, un retroceso de 0.78 dólares, el 1.31 por ciento respecto al cierre anterior. En la Bolsa Internacional de Londres (ICE) el futuro del crudo BRENT con vencimiento en diciembre cotiza en 58.96 dólares por barril (DLS/B), un decremento de 0.72 DLS, el 1.21 por ciento respecto al cierre anterior. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/700193/Bajan importaciones de gas Alma HernándezCiudad de México> (23 octubre 2006).- Los Contratos de Servicios Múltiples (CSM) permitieron a Petróleos Mexicanos (Pemex) dejar de importar 1.3 millones de pies cúbicos diarios y aumentar en 88 por ciento la producción de gas natural no asociado, de acuerdo con estimaciones de la industria. Alejandro Frías, presidente de la Comisión de Energéticos de la Concamin, dijo que de no haberse echado a andar este proyecto, México importaría tres veces más gas que ahora y sería más dependiente de fuentes externas de suministro. La producción obtenida de estos modelos representa un apoyo importante para Pemex, por que incrementaron las reservas y producción de gas natural, además de que permitieron a la petrolera evitar distraer recursos para su ejecución, advirtió Sergio Guaso Montoya, subdirector de Nuevos Modelos de Ejecución de PEP. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/700399/Cotiza dólar menudeo a 10.94 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México> (23 octubre 2006).- El tipo de cambio del dólar al menudeo se cotiza este lunes en 10.64 pesos a la compra y 10.94 pesos a la venta, sin cambios respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.63 pesos a la compra y 10.93 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotizaba en 10.65 pesos a la compra y 10.90 pesos a la venta. El dólar abrió con marginales movimientos en espera de cifras económicas en México y en Estados Unidos. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/700206/Logran equilibrio fiscal Lucero AlmanzaCiudad de México> (23 octubre 2006).- México se encuentra entre los países de América Latina que han logrado un menor déficit fiscal, al alcanzar un promedio de 0.1 por ciento en el balance público de 2005. Sin embargo, todavía es superado por naciones como Chile y Paraguay, que han registrado un superávit fiscal, de acuerdo con datos de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). El País rebasa a naciones como Brasil, que registra un déficit público de 3.3 puntos; Bolivia de 2.3, Costa Rica de 0.4 por ciento, y Colombia de 0.3 puntos. A pesar de la tendencia favorable que ha mantenido México, el País todavía tiene camino por recorrer para alcanzar un superávit fiscal como el de Chile, que en 2005 registró 4.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), o Venezuela, con 1.7 por ciento. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/700203/Sugiere BM equidad al asignar recursos Lucero AlmanzaCiudad de México> (23 octubre 2006).- En la transferencia de recursos fiscales para los gobiernos locales, la administración federal debe buscar un esquema hacendario de equidad para todas las entidades, recomendó Anwar Shah, especialista del Banco Mundial (BM). En el documento "Guía de un profesional para las transferencias fiscales intergubernamentales", destacó la necesidad de que los países en vías de desarrollo, incluyendo México, busquen un programa de descentralización fiscal. "Las transferencias fiscales intergubernamentales financian alrededor de 60 por ciento de los gastos subnacionales en los países en desarrollo y las economías en transición, y cerca de un tercio de estos gastos en los países de la OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos)", indicó. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/700186/Solicita Conacyt fianzas Karla RodríguezCiudad de México> (23 octubre 2006).- Menos del 4 por ciento de los proyectos que han sido aprobados para obtener financiamiento por parte del Conacyt han tenido que declinar esa oportunidad por carecer de una fianza que el organismo exige para poder ser beneficiarios de algunos de sus apoyos. Guillermo Aguirre Esponda, director adjunto de Desarrollo Tecnológico y Negocios de Innovación del Conacyt, explicó que a partir de este sexenio se decidió que se tenía que solicitar a los beneficiarios de los programas de apoyo una fianza, para evitar que en caso de incumplimiento, el organismo asumiera el riesgo de perder ese dinero. "Cuando le otorgas como Gobierno un apoyo a un emprendedor, el Gobierno lo que necesita es una fianza por el buen uso de esos recursos, que te garantice que el dinero que te voy a dar lo vas a utilizar para lo que me dijiste", refirió. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/54458.html>Maquila busca más participación Manuel Lombera Martínez CANCÚN.- El presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora de Exportación (CNIME), Enrique Castro, propondrá a Felipe Calderón integrar una comisión tripartita que incluya además a las secretarías de Hacienda y Economía, para trabajar en favor de los intereses de la industria en sectores como aduanas y recaudación fiscal. Dicha propuesta refleja el posicionamiento de la industria maquiladora para la formulación de políticas públicas en México, afirmó Enrique Castro, quien recalcó que el Decreto para el Fomento de la Industria Maquiladora, Manufacturera y de Servicios de Exportación, que será publicado en el Diario Oficial de la Federación en las próximas semanas, fue firmado por el presidente Vicente Fox hasta que el CNIME estuvo de acuerdo. El nuevo decreto distingue entre el régimen fiscal que aplica para la industria maquiladora y el que corresponde a los Programas de Importaciones Temporales para la Exportación (Pitex) en relación con el pago del IVA. Asimismo, el decreto incorporará el concepto de terciarización, con lo que todos los proveedores externos de una compañía podrán integrar un mismo registro de inventarios. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/54451.html>México no recortará producción de crudo Noé Cruz Serrano México yo hizo su aportación para estabilizar el mercado petrolero internacional, aseguró el secretario de Energía, Fernando Canales Clariond. Entrevistado durante el 38 Foro de la Industria Química, el funcionario dijo que tras el

acuerdo de los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) de reducir su plataforma de producción en 1.2 millones de barriles diarios para frenar la caída de los precios, el titular de la Sener dijo que con la declinación de Cantarell, México, contribuye indirectamente a la reducción de la producción de crudo. "Nosotros, más allá de donde hemos bajado nuestra producción de crudo para el exterior, de entrada no los vamos a reducir más, habida cuenta de que ya hemos hecho nuestra aportación", añadió. Estamos pues en coordinación con nuestros colegas de la países miembros de la OPEP, dijo el titular de la Sener. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-23-21949>Retrocede Bolsa Mexicana; pierde en 0.07% El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores inició sus operaciones con una ligera baja de 17.12 puntos, equivalentes a 0.07%, respecto al cierre del viernes, al ubicarse en 23,216.36 unidades. En la sesión se negocian 2.2 millones de acciones, por un importe de 41.3 millones de pesos; participan 15 emisoras, de las cuales cinco operan al alza, cinco a la baja y cinco sin variación. Ganan CIDMEGA Nominativa 2.00%, seguida de GIGANTE Nominativa 1.01% y TVAZTCA serie CPO con 0.94%; en cambio, DESC serie B pierde 1.56%, CEMEX serie CPO 0.43 y AMX serie L 0.26 por ciento menos. De los sectores, avanzan Comercio 0.02% y Transformación 0.01%, mientras que Construcción retrocede 0.26%, seguido de Comunicaciones con 0.06% y Varios 0.02% menos; el resto está sin variación. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-23-21948>Se mantiene en 7.3100% TIIE a 28 díasLa Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 29 días se ubica en 7.3100%, sin variación respecto al viernes pasado, de acuerdo con el Banco de México (Banxico). En el Diario Oficial de la Federación, indica que dicha tasa fue calculada conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Santander, Nacional de México, Invex, JP Morgan, Scotiabank Inverlat y Mercantil del Norte. El banco central informa también que las tasas de interés de instrumentos de captación bancaria en moneda nacional para depósitos de plazo fijo para personas físicas y morales siguen en 3.29 por ciento a 60 días, en 3.06 a 90, y en 3.12 por ciento a 180 días. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-23-21940>Deja Fox una economía rezagadaEl gobierno del cambio cumplió: sí cambió al país, pero no para mejorar. En seis años, la administración de Vicente Fox Quesada consiguió que México retrocediera hasta 26 posiciones en la percepción de libertad económica mundial; Permitted que el país descendiera entre 16 y 17 escalones en los factores que mejoran la competitividad, lo que provocó que dejara de ser uno de los 10 destinos más atractivos de las inversiones de largo plazo y, en consecuencia, la percepción internacional acerca de la integración del país a la globalización también se deterioró hasta 13 posiciones. De acuerdo con los ejercicios anuales de organismos multilaterales, consultores de negocios, instituciones educativas de alto nivel empresarial y asociaciones de economistas dirigidas por premios Nobel, la posición de la economía mexicana se deterioró en ocho índices globales que ponderan las condiciones internas de los países y que les permiten competir e integrarse a la economía mundial. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-23-21955>Petróleo, en caída libreLONDRES. El petróleo caía el lunes por debajo de los 59 dólares el barril por dudas de operadores de que todos los miembros de la OPEP seguirán al exportador líder Arabia Saudita de recortar los suministros luego de un acuerdo alcanzado la semana pasada. El crudo estadounidense perdía 77 centavos, a 58.55 dólares el barril. El contrato de pronta entrega cayó 1.68 dólares, más de 2%, el viernes para alcanzar su mínimo en el año. El crudo Brent bajaba 76 centavos a 58.92 dólares. La OPEP acordó el viernes retirar 1.2 millones de barriles por día (bpd) de crudo de los sobreabastecidos mercados, el primer recorte desde el 2004. Pero la falta de unidad de los ministros de la OPEP sobre cómo instrumentar los recortes ha levantado incertidumbre en las mentes de operadores. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-23-21953>Cete mismo día, en tasa de equilibrio MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México operaba estable el lunes a 7%, en un mercado a la espera de indicadores económicos clave para el rumbo de la política monetaria interna. El martes, el banco central difundirá la variación del índice de precios al consumidor en la primera mitad de octubre, que podría ser un aumento de 0.23% según un reciente sondeo de Reuters. "Esta semana será importante seguir de cerca el resultado de la inflación en México durante la primera quincena de octubre, ya que será determinante para la decisión de política monetaria del Banco de México" a difundirse el viernes, dijo Ixe Grupo Financiero en un reporte. Pese a un sorpresivo repunte inflacionario en septiembre (de 1.01%), una mayoría de analistas consultados por Reuters contemplan que el nivel de equilibrio del fondeo sería mantenido a 7.0% por el banco central al final de la semana. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-23-21952>BMV logra nuevo máximo histórico intradíaMEXICO. La bolsa mexicana ganaba el lunes 0.22% a un nuevo máximo histórico intradiario, tras un breve ajuste en sus primeras operaciones, ante el optimismo de conocer esta semana el grueso de los reportes corporativos del tercer trimestre. El índice referencial de la bolsa mexicana, el IPC, subía a 22,286.34 unidades, superando el récord intradiario de la sesión previa de 23,282.92 puntos.